



## TEMOIGNAGE DE PAUL CANNER

**Paula Canner** (50 ans) a guéri plus de 20 000 malades et a obtenu un brevet dans plusieurs pays. Caro Huptn lui a rendu visite pour découvrir sa méthode. Paula, elle-même atteinte d'un cancer, s'est guérie grâce au kérosène. Elle a aidé à guérir des personnes atteintes de cancer, alors que toutes les autres méthodes s'étaient révélées inefficaces. Comment a-t-elle découvert les propriétés curatives du kérosène ?

**Paula Canner souffrait d'un cancer déjà métastatique et avait perdu 14 kilos. Une intervention chirurgicale lui a retiré une grande partie de ses intestins. Il était trop tard pour une autre opération, une colostomie, car elle était paralysée et son rectum était devenu atomique.** Même son rein droit était atteint par le cancer. Selon ses médecins, son état était désespéré. Après huit jours d'hospitalisation, elle a été renvoyée chez elle, considérée comme incurable. On lui donnait deux jours à vivre.

Alors qu'elle était allongée chez elle, paralysée, elle se souvint des paroles des soldats lors de leur mission en Bosnie-Herzégovine pendant la Première Guerre mondiale. Ils racontaient que les habitants de ces villes buvaient du kérosène pour soigner toutes sortes de maladies et l'utilisaient également comme substance pour frictionner les malades. Elle demanda à quelqu'un de lui acheter du kérosène distillé dans une pharmacie d'Innsbruck.

**Dès qu'elle en eut reçu, elle en avala une cuillère à soupe. En moins d'une heure, son état s'améliora légèrement. La paralysie et la douleur disparurent. Trois jours plus tard, elle put se lever pour la première fois.** Après un certain temps, elle recommença à manger et ne vomit plus. Au bout de six semaines, elle ressentit une faim terrible et prit goût aux côtelettes de veau, à la viande, aux légumes et à la salade. Plus tard, elle atteignit son poids normal de 56 kg. Après onze mois de maladie, elle donna naissance à un fils de 5,6 kg. Un mois après la naissance de l'enfant, elle se porta volontaire pour donner son sang. Le médecin de la clinique a déclaré : « J'aimerais que tout le monde ait votre sang, vous n'avez jamais dû être malade. » Depuis, la famille Canner n'est plus effrayée par cette terrible maladie, pour laquelle il n'existe jusqu'à présent aucun remède.

**Le plus jeune fils de Mme Canner a contracté une paralysie infantile (polio). Rapidement, la paralysie a atteint ses hanches et s'est propagée à l'autre jambe.** Finalement, il ne pouvait plus se tenir debout et ses genoux ont commencé à se tourner vers son dos. Les injections et les médicaments n'ont pas eu d'effet. **Il a alors pris du kérosène. Au bout de sept jours, il a pu courir et jouer avec les autres enfants.** Son autre fils s'est coupé le doigt en découpant de la viande dans la boucherie de son père. Il a été victime d'une septicémie. Il a perdu du poids et son taux de globules rouges était en baisse de 1,5 million. Les comprimés de fer n'ont eu aucun effet. Après cinq jours de kérosène, il a pu reprendre son travail à la boucherie. En quatre semaines, il était complètement rétabli.